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永康上门家教

小初高各科81051968

初高中数理化精辅
548774，15257919315

金联房产诚聘
房 产 销 售 员 5 名 可 培

养，女办公文员。电话：

13858909339

招烧菜阿姨
8234，13967925258，561756

跃伦铝氧化加工
9018东阳南马15355397917

收购出租出售
发电机，13588613758

自助餐厅转让
9550 因另有发展，市区

生 意 火 爆 自 助 餐 厅 转

让。电话：13588600919

果园转让
8198 现有芝英果园几十

亩，环境好，可开农庄，电

话：13868958727

老快餐店低价转让
8201，15158919963，754449

商铺出租
8193 阿庆嫂隔壁 1800㎡
住 宅 辅 商 出 租 ，可 分 租

680198，13806770198

寻求合作或转让
位于武义县城西溪路金

星商城二楼的游乐场，寻

教培或游戏娱乐业合作，

可整体或部分转让。证

件齐全，生源多，地段好，

环 境 优 。 联 系 电 话 ：

13967963763

干洗鞋店转让
8254 丽州商城旁十年老

店697125，13858927822

设备转让
8258一批木工设备转让，

吕18867978199，679973

金都华城店面低转
8171，15967979827

古山厂房出租
8186二、三层共1300㎡出

租15988565174，762174

厂房出租
8189 烈 桥 弯 塘 山 厂 房

5000㎡出租一层2500㎡，

二、三层各1200㎡，662552

西虹幢房转让
8204 一间半，龙川公园旁

套房转让，13065925889

求租厂房
8206，3000 ㎡ -6000 ㎡
标准厂房，花川、武义牛背

金、百花山工业区优先。

13758999485，639485

营业执照遗失公告
8222 永康市俞氏冷冻食

品经营部遗失永康市市

场监督管理局 2014 年 6

月 6 日核发的注册号为

330784613016623 营 业

执照（副本），声明作废。

永康市俞氏冷冻食品经

营部

2017年7月13日

营业执照遗失公告
8223 李波遗失永康市市

场监督管理局2014年11

月 12 日核发的注册号为

330784611211108 营 业

执照（正、副本），声明作废。

李波

2017年7月13日

声 明
8224 中国人寿财险被保

险人颜录钱遗失车辆商业

险保单及发票，保单号：
805112017330784002620，

流水号：1610507888，发票

号：41744583，声明作废。

声 明
8226 永康市冬青物流有

限公司遗失税务登记证

（副 本 ），浙 税 联 字 ：

330784698296877，声明

作废。

声 明
8226 永康市冬青物流有

限 公 司 遗 失 有 效 期 自

2009 年 12 月 22 日 至

2013 年 12 月 22 日的组

织机构代码证（副本），代

码号：69829687-7，声明

作废。

□记者 胡颖 通讯员 朱勇刚

本报讯 11 日，我市正式成立法

学会，并召开第一次会员大会，选举产

生了第一届理事会和常务理事会。市

委副书记、政法委书记范晓东参加会

议，并当选为第一任会长。

会上，范晓东指出，当前，我市正

处于“全面奔小康，永康新腾飞”的关

键时期，经济平稳较快发展，社会大

局和谐稳定，法学会的成立具有重要

意义。

范晓东希望我市法律界、法学

界及相关部门的同志，牢牢抓住这

新 的 历 史 机 遇, 提 高 站 位 ，凝 聚 共

识，充分认识法学会的重大意义；围

绕中心，服务大局，充分发挥法学会

的职能作用；认真履职，加强交流，

全面加强法学会自身建设，为全市

的经济社会发展提供坚强有力的法

律保障。

我市正式成立法学会
范晓东当选为第一任会长

□记者 张赤奎

本报讯 11 日，省委组织部副部

长、省人力社保厅党组书记、厅长王

文序，省人力社保厅副厅长陈中一行

来永，就人才培养与引进、人力资源

与社会保障工作推进情况，以及深化

“最多跑一次”改革进行调研。金华

市副市长陶叶萍，我市领导范晓东、

胡积合参加调研。

斐络设计是一家以产品设计为

核心，为企业转型升级提供全面战略

支持的新型设计公司，65 名研发人员

中 28 人为意大利高级设计师。该公

司在永康、上海、意大利都分别成立

设计公司，形成创意、工程、营销的

“金三角”，与星月、天鑫、拉瓦等在永

知名企业合作，为其设计并投产的项

目达 200 多项，研发产品成果转让转

化为经济效益。

调研组一行与该公司多位意大

利籍设计师深入交流，详细询问他们

在永康的工作和生活情况。当了解

到我市为引进的人才专门配置了人

才公寓、提供一系列政策优惠时，王

文序对我市人才服务工作给予高度

肯定，并希望我市继续加大人才引进

力度，多引进复合型人才，提升产品

质量，增强在国内外市场上的话语

权，不断做大做强企业。同时，她还

建议我市加大医疗、教育等方面配

套，真正把永康打造成集聚各方人才

的“高地”。

随后，调研组一行实地考察了永

康高级技工学校，详细了解该校办学

理念、师资力量、专业建设、校企合作

以及学生就业等情况。王文序说，永

康高级技工学校学生的数量、素质，

一定程度上决定着永康五金产业的

未来发展，要立足永康、面向全省，坚

持学历教育与社会培训并重，为社会

培养输送更多高技能人才。

在新投入使用的市行政服务中心

社会保障分中心，王文序现场体验了

社保业务查询自助服务终端，向工作

人员咨询社保办理流程。王文序充分

肯定我市深化“最多跑一次”改革取得

的成效，并希望我市加强创新服务平

台建设，深入挖掘培养各类优秀技能

人才，更好地服务地方经济发展，为打

造中国乃至世界先进制造业基地提供

强大的智力支撑。同时，要持续深入

推进“最多跑一次”改革，提高社保服

务水平，为百姓提供更多便利。

调研组一行还参观了永康名品

精品展示厅，详细了解我市五金产业

及会展经济发展情况。

□记者 施夏琦

虽然西山新城的建设正在有条

不紊地进行着，但作为周塘经济合作

社党支部书记，黄绍雄的工作并没有

轻松多少。“目前西山新城第一期五

幢楼已经基本上完工，1 号楼和 2 号

楼基本可以在8月底结顶。”提起城中

村改造，黄绍雄操心的不仅仅是一个

西山新城，“我们整个周塘经济合作

社处于城乡接合部，有五个村要进行

城中村改造，一个都不能落下。”

自 2015 年担任区域党委书记以

来，黄绍雄就开始仔细研究各个村的

情况，实行一村一策，积极解决各村

在发展中的问题。近两年的时间里，

山下村 40 多年未动的自留地分田到

户，横山下村遗留多年老房改造顺利

拆除安置，周塘经济合作社西山头分

社率先开展老村改造，以立改套安置

建设。而今年，他的重点放在了周塘

经济合作社的城中村改造上。

为此，黄绍雄一刻都没有停歇。7

月2日，参加周塘分社的城中村改造动

迁大会，传授西山新城改造经验的同

时，为周塘分社鼓劲，这也意味着周塘

分社的城中村改造即将进入“实战”阶

段；7 月 4 日，参加金大塘村的班子会

议，与村干部探讨如何抓住当前城中

村改造的时机，开展工作；德茂塘村和

姚家垄村村民想要进行城中村改造的

呼声很大，已经来商量过好几次。

“无论从政策上还是时间上来

看，现在正是城中村改造的最好时

机。我们要抢抓机遇，早日完成整

个周塘经济合作社的城中村改造。”

黄绍雄说，既然当了区域党委书记，

就要想着怎样带领村民奔向更好的

生活。“我不可能带着家家户户办工

厂，希望能通过创新城中村改造模

式，壮大村集体经济，带领村民走向

共同富裕。”

除了周塘经济合作社，永丰经济

合作社、岭张村等多个今年要进行改

造的区块，都纷纷前来西山新城“取

经 ”，黄 绍 雄 都 不 吝 啬 地 分 享 自 己

的经验。他说，只要自己有能力，村

里有条件，就要抓紧上马改造项目。

省人力社保厅调研组来永调研时要求

创新服务平台 打造人才高地

老干部的新梦想

周塘经济合作社“大家长”黄绍雄操心很多事

城中村改造一个都不落

市人大常委会创新反映
社情民意信息工作

聘任25位人大
人民之声联络员
□记者 王伟建

本报讯“人大人民之声联络员

可以及时反映社情民意，为政府及有

关部门在决策时当好参谋。作为其

中一员，我将珍惜机会，不辜负大家

对 我 的 期 望 ，加 强 学 习 ，为 人 民 发

声。”11 日，被人称为“吕大姐”的吕

月眉，从市人大常委会副主任徐忠飞

手中，接过了人大人民之声联络员聘

任书。

吕月眉已连续三届当选金华市人

大代表，向来积极参加市人大常委会

组织的各项活动，对社会热点颇为关

注。“这两天，我就注意到有些部门简

政放权力度还不够。”“吕大姐”表示，

她将发挥人大人民之声联络员的作

用，反映这个问题。

像吕月眉这样，我市共有 25 位

来自社会各界，责任心强、热心公益

的 同 志 被 聘 为 人 大 人 民 之 声 联 络

员。在这支队伍中，既有人大代表、

人大机关干部，也有离退休干部和基

层一线的年轻人。他们将充分发挥

人大代表和联络员联系广泛、位置超

脱的优势，如实收集反映社会实际和

各阶层、各群体的意见，形成社情民

意信息，系统、综合、直接地反映给党

政有关部门，使各方面群众的意见、

愿望和诉求能够直达党委政府，使真

知灼见直接进入决策层，促进党政科

学民主决策，为群众和政府之间架起

一座“连心桥”。

“人大人民之声联络员要为人民

群众的切身利益呼声，反映有分量、有

价值的意见建议。”曾担任市人大常委

会城建环保工委主任的张汉平也是其

中一员。在当天的座谈会中，人大人

民之声联络员们建言献策，探索工作

方式方法。

据悉，聘任人大人民之声联络

员是市人大常委会反映社情民意信

息工作中的创新性举措，并将通过

《人民之声》（内刊），搭建公民有序

参与政治和互动的平台。同时，站

在创新人大工作的高度，适应新形

势新要求，努力把反映社情民意信

息工作提升到新水平。“我们必须坚

持把群众的呼声作为第一信号，把

服务群众作为第一责任，把群众满

意作为第一标准，努力维护好、实现

好、发展好最广大人民群众的根本

利益。”徐忠飞说。

接下来，人大人民之声联络员将

在反映社情民意信息工作中，做到一

事一议，按照“提出问题——分析问

题——解决问题”的思路，鲜明准确

且及时提出问题，重点提出意见建

议。市人大常委会每年将不定期组

织学习，探讨焦点，适时开展调研、视

察活动。

11 日，在城区农贸市场，前来

购买绿豆、薏米等夏季消暑食品

的市民络绎不绝。“这段时间绿豆

卖得很好。”据一摊主介绍，随着

气温升高，夏季消暑食品进入销

售旺季。

记者 杨成栋 摄

消暑食品旺销


